
Музыка твоей души
Галина Кушнаренко называет себя просто активным 

жителем города, который хочет хорошо проводить время.
Как она сама говорит, идея про

екта живой музыки Enlight Music 
Night родилась еще три года назад, 
когда она и восемь ребят с гитарами 
попытались устроить концерт живой 
музыки возле одного из домов 
Киевского квартала:

«Мы, мягко говоря, не были поня
ты жильцами, которые вызвали ми
лицию, потому что мы громко игра
ли. И только когда была построено 
общественное пространство-транс- 
формер, мы решили возродить наш 
проект. Форматных мероприятий 
хватает, а мы хотим проводить такие 
концерты, когда человек приходит и 
играет то, что он хочет и как хочет. 
Первый концерт состоялся 30 апре
ля, когда подключили батарею на 
этом сооружении и нам позволила 
погода. А вообще мы планируем 
проводить концерты каждую по
следнюю субботу месяца. Конечно, 
если найдется какой-то исполни
тель или исполнители, которые да 
д у т  сольные концерты, мы можем 
проводить концерты и чаще. Мы 
здесь, и нам это место очень подхо
дит».

Пока Галина отвечала вопрос, на 
сцене появились новые исполните
ли, два Сергея -  Рабчевский и 
Иваненко. Еще раз можно убедить
ся, что люди, ведущие активный об
раз жизни, успевают сделать в не
сколько раз больше, чем другие, 
ведь совсем недавно Сергей 
Иваненко сражался на волейболь
ной площадке, а здесь он -  уже с ги
тарой в руках.

И сразу вопрос опять Галине: «А  
как вас находят желающие вы
ступить? Или вы находите своих 
выступающих?»

«На первый концерт мы действи
тельно искали и приглашали людей, 
которые хотят выступить в нефор

матном, свободном концерте. А сей
час даем объявления в Интернете, с 
нами связываются, звонят по теле
фону. На прошлом концерте всем 
очень понравилась Лиля Куликович, 
она с семьей переехала к нам из 
Луганска. Если первый раз она пела 
с подругой, которая ей аккомпани
ровала, то на этом концерте она вы
ступала вместе со своим отцом. А 
вообще мы всем рады и с удоволь
ствием принимаем всех желающих, 
хотя понимаем, что есть разница в 
исполнениях шестилетнего ребенка 
и музыкантов, которые этим зараба
тывают деньги. И сегодня я готова 
пригласить всех желающих высту
пить на следующем концерте, кото
рый состоится 25 июня».

Следующий вопрос уже к за
кончившему свое выступление 
Сергею Иваненко о том, что для  
него музыка и данное выступле
ние конкретно?

И вот его ответ:
«Музыка передает личные пере

живания, эмоции, причем любая.

Как семь цветов радуги, так и семь 
нот в музыке, с помощью которых 
мы стараемся передать радугу жиз
ни, состояние и рисунок души. А во
обще я считаю, что без музыки нель
зя существовать человеку. У  кого-то 
музыка в плеере, у  кого-то в телеви
зоре, а у  кого-то в душе - и  он берет 
в руки гитару. Она нужна везде: и в 
пути, и в работе, а на отдыхе вообще 
без нее не обойдешься! А здесь 
меня привлекло неформальное му
зыкальное общение, возможность 
играть то, что я хочу, и услышать та
ких же ребят, как и я».

Члены Молодежного информаци
онного агентства Славутича во вре
мя концерта попытались узнать у 
собравшихся зрителей и у самих 
участников, как они оказались на 
этом неформатном мероприятии. И 
вот что они собрали в результате ми
ни-опроса. Оказалось, что в этом 
некоторым зрителям помогло уча
стие в проекте «Школа оптимиста», 
который был презентован на недав
но прошедшем фестивале докумен
тального кино и урбанистики «86», 
они не только выступают как зрите
ли, но и в некотором роде выступают 
барменами, раздающие всем жела
ющим соковый коктейль. Лиля 
Куликович получила приглашение от 
организаторов и уговорила участво
вать вместе с ней отца. Сейчас они 
уже будут готовиться к третьему кон
церту в июне, им очень понрави
лось. Группа молодых людей узнала 
из объявлений о проводимом проек
те, и они решили послушать концерт 
и, возможно, попытаться выступить 
в будущем.

В завершение концерта был ор
ганизован музыкальный сейшен. 
Слушатели аплодисментами встре
тили выступление понравившихся 
исполнителей.
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